

愛情込めて作りました! 小学生に手作りマスクをプレゼント

4月17日(金)、野方小学校において手作りマ スクの贈呈式が行われました。

このマスクは、町社会福祉協議会に所属する ボランティアグループ『山茶花の会3班』(代表: 隈本涼子)の皆さんが制作したものです。

隈本さんは「一生懸命愛情込めて手作りしまし た。ぜひ役立ててください」と110枚の手作りマ スクを児童に手渡しました。

恐田校長先生は「子どもたちは、地域の方々に 支えられて幸せを感じていると思います | と感謝 の言葉を述べました。





後日、野方小学校の児童の皆さんから お礼の手紙が届きました!





子どもたちの学校をキレイに! ボランティア活動団体をご紹介



3月28日(土)、町内の造園業者3社の皆さ んによる高木などの伐採ボランティアが野方 小学校で行われました。

参加くださった造園業者3社の皆さんに感 謝いたします。ありがとうございました。

【参加業者一覧】

- ·有限会社 諸木造園土木
- ·玉田産業 株式会社
- ·有限会社 前田緑化園

長年の功績に感謝いたします 指導農業士の藤岡さんに感謝状



3月31日(火)、役場応接室において、鹿児島 県指導農業十の藤岡数雄さんへ県知事から感謝 状が贈呈されました。

藤岡さんは平成8年から県指導農業士の認定 を受け、これまで実践研修の受入れや農業技術 や経営に関する助言等の活動をされるなど長き にわたる功績が認められ、今回の贈呈となりま した。

藤岡さんは「21年間務めさせていただきまし た。感謝状をいただきとても嬉しく思います」と 感想を述べられました。